
Fachbereichsleiter Schwieters führt zum Sachverhalt ausführlich aus. Hierbei geht er eingehend 
auf den Bebauungsplan sowie Ausbauentwurf der Kleiststraße ein.  
 
Bürgermeisterin Lübbers merkt ergänzend an, dass im Anschluss zum Fachausschuss eine An-
liegerversammlung mit den Anliegern der Kleiststraße unter Einbindung der Politik stattfinde um 
eine größtmögliche Transparenz schaffen zu können. 


